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ОБЩЕГОРОДСКАЯ ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА 
№28 (28), 
4 ноября 
1999 г. 

СОБЫТИЯ • ПОЛИТИКА - ЭКОНОМИКА - КУЛЬТУРА - ВСЕ ПРОГРАММЫ Т В • ОБЪЯВЛЕНИЯ 

ВЫБОРЫ-99 
Р Е З У Л Ь Т А Т И 
виборів Президента 
України 31 жовтня 1999 
року у місті Славутичі 

Загальна кількість виборців, включених до списків 16131 
Кількість виборців, які взяли участь у голосуванні 9793 

60,7% 
Кількість виборчих бюлетенів, визнаних недійсними 365 

БАЗИЛЮК "За"чол. 23 
Олександр Філімонович % 0,23% 

ВІТРЕНКО " За" чол. 2407 
Наталія Михайлівна % 24,57% 

ГАБЕР "За" чол 39 
Микола Олександрович % 0,39% 

КАРМАЗІН "За" чол. 37 
Юрій Анатолійович % 0,37% 

КОНОНОВ "За" чол. 22 
Віталій Миколайович % 0,22% 

КОСТЕНКО "За" чол. 314 
Юрій Іванович % 3,2% 

КУЧМА "За" чол. 3774 
Леонід Данилович % 38,53% 

МАРЧУК "За" чол. 770 
Євген Кирилович % 7,86% 

МОРОЗ "За" чол. 551 
Олександр Олександрович % 5,62% 

ОНОПЕНКО "За" чол. 107 
Василь Васильович % 1,09% 

РЖАВСЬКИЙ "За" чол. 139 
Олександр Миколайович % 1,41% 

СИМОНЕНКО "За" чол. 575 
Петро Миколайович % 5,87% 

УДОВЕНКО "За" чол. 93 
Геннадій Йосипович % 0,94% 

Кількість голосів виборців, Чол. 584 
які не підтримали жодного % 5,96% 
кандидата 

Повторний тур виборів відбудеться 14 листопада 1999р. 
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Украино-немецкая 
организация""^'"" 

реализует 
СТОЛЯРНЫЕ ИЗДЕЛИЯ, 

ВАГОНКУ, ППИНТУС, 

т. (0462) 112-^9Q 
т. (04622) 444-33 

ВЕКТОР УСТРЕМЛЕНИИ: ДОПОЛНЕНИЕ 
О целесообразности и 

возможности эксплуатации 
3-го энергоблока за преде-

лами 2000 года, финансиро-
вании объекта "Укрытие", 

реализации международных 
проектов на ЧАЭС и другом, 

нашедшем отражение в 
решениях Правительствен-

ной комиссии 
'Теледень-Славутич" (см. в N2 

26 публикацию "Вектор устремле-
ний") уже сообщал в отчете соб-
ственного корреспондента о вы-
ездном заседании Правитель-
ственной комиссии по вопросам 
комплексного решения проблем 
Чернобыльской АЭС, проходив-
шем на станции под председа-
тельством первого вице-премьер-
министра Украины Анатолия Ки-
наха. Позже в распоряжение ре-
дакции поступил утвержденный 
протокол № 10 заседания комис-
сии от 15 октября 1999 г. Предла-
гая вниманию читателей изложе-
ние этого документа, дополняю-
щее наш предыдущий рассказ, за-
метим, что он уточняет некоторые 
позиции, содержавшиеся в рас-
пространенном накануне заседа-
ния комиссии пресс-релизе пресс-
службы Кабинета Министров и 
которые отчасти были использо-
ваны автором в газетном отчете. 

Решения комиссии включают 
блок вопросов, касающихся 
обеспечения дальнейшей рабо-
ты 3-го энергоблока Чернобыль-
ской АЭС. Национальной атом-
ной энергогенерирующей компа-
нии "Энергоатом" поручено ре-
шить вопрос финансирования 
работ по ремонту третьего бло-
ка ЧАЭС и передать на утверж-
дение первому вице-премьер-
министру уточненный график 
окончания ремонтных работ, а в 
случае необходимости своевре-
менно вносить коррективы в ука-
занный график. Во время прове-
дения ремонтных работ, подчер-
кивается в документе, обеспе-
чить необходимый уровень тех-

нологической и производствен-
ной дисциплины, ликвидировать 
предпосылки для их нарушения. 
Вместе с Государственной адми-
нистрацией ядерного регулиро-
вания обеспечить во время ре-
монта приоритет безопасности, 
рассмотрев вопросы, связанные 
со снижением дозовых нагрузок 
на ремонтный персонал станции. 

Минэнерго Украины и НАЭК 
"Энергоатом" предложено в ме-
сячный срок подготовить и пре-
доставить Кабинету Министров 
аналитические материалы, каса-
ющиеся возможности и целесо-
образности эксплуатации энерго-
блока №3 ЧАЭС после 2000 года. 

Другой блок очерченных в про-
токоле проблем направлен на 
решение вопросов объекта "Укры-
тие" и снятия с эксплуатации 1-го 
и 2-го энергоблоков. Минэнерго, 
Министерству иностранных дел и 
другим организациям с целью 
включения в повестку дня очеред-
ного саммита "большой семерки" 
предложено подготовить и внести 
на рассмотрение Администрации 
Президента Украины и Кабмина 
материалы по вопросам интенси-
фикации наполнения странами-
донорами международного Чер-
нобыльского фонда "Укрытие" и 
увеличения объема мехедународ-
ного финансирования работ по 
снятию с эксплуатации ЧАЭС с 
учетом документов, разработан-
ных в рамках проекта OSAT "Пе-
реоценка общей стоимости работ 
по снятию ЧАЭС с эксплуатации 
и строительству новых установок", 
а также включить эти вопросы в 
повестку дня переговоров с Рабо-
чей группой "большой семерки" по 
ядерной безопасности. 

Минфину, Минэнерго и Мини-
стерству по чрезвычайным ситу-
ациям принять меры для срочно-
го обеспечения финансирования 
в объемах, предусмотренных 
Госбюджетом на 1999 год, комп-
лекса мероприятий на объекте 
"Укрытие" и капиталовложений 

на этом объекте в сумме 5,1 млн. 
гривен согласно смете МЧС, а 
также на содержание блоков № 
1 и № 2 Чернобыльской АЭС. 

Комиссия одобрила в основ-
ном проект Комплексной програм-
мы работ на объекте 'Укрытие" на 
2000 год, утвердила "Концепцию 
обращения с радиоактивными 
отходами на объекте "Укрытие". 
Минфину, Минэкономики, МЧС, 
Минэнерго предложено рассмот-
реть вопрос о включении в про-
ект Госбюджета Украины на 2000 
год отдельных защищенных строк 
расходов, в частности, на: 

— осуществление комплекс-
ных мероприятий на объекте "Ук-
рытие" в сумме 43,5 млн. гривен; 

— финансирование вклада 
Украины в реализацию плана 
SIP в сумме 23 млн. гривен; 

— хозяйственное содержа-
ние энергоблоков № 1 и № 2 
ЧАЭС в сумме 88,64 млн. гривен; 

— проведение работ по про-
грамме прекращения эксплуата-
ции энергоблоков № 1 и№ 2 ЧАЭС 
в сумме 109,244 млн. гривен; 

— обеспечение вклада Укра-
ины в реализацию международ-
ных проектов на ЧАЭС (храни-
лище обработанного ядерного 
топлива—ХОЯТ-2 — 35,94 млн. 
гривен, лромышленно-отопи-
тельная котельная — в эквива-
ленте 7,5 млн. долларов, завод 
по переработке жидких РАО — 
ЗПЖРО — 2,3 млн. гривен, про-
мышленный комплекс по пере-
работке твердых РАО — ПКОТ-
РО — 3,32 млн. гривен), 

Минэнерго, Минэкономики, 
Государственной администрации 
ядерного регулирования, Нацио-
нальной академии наук, НАЭК 
"Энергоатом" до 1 апреля 2000 г. 
с использованием ранее нарабо-
танных материалов подготовить 
комплексную программу (концеп-
цию) снятия с эксплуатации Чер-
нобыльской АЭС в целом, пре-
дусмотрев перспективу и конеч-
ные результаты работ, и внести 

ее на рассмотрение Кабмина. 
Правительственная комис-

сия предложила ряду мини-
стерств рассмотреть вопрос о 
целесообразности создания на 
базе Чернобыльской АЭС спе-
циализированного предприятия 
(компании) по снятию с эксплуа-
тации атомных станций и обра-
щению с радиоактивными отхо-
дами, а также о переходе на без-
вахтовый метод работы на всех 
объектах в зоне отчуждения и 
использовании освобожденных 
при этом рабочих мест для тру-
доустройства работников ЧАЭС 
— жителей города Славутича. 

МЧС, Киевской облгосадмини-
страции поручено принять сроч-
ные меры для погашения задол-
женности по компенсационным 
выплатам работникам ЧАЭС. В 
соответствии с протоколом, ряд 
министерств в месячный срок под-
готовит проект решения Прави-
тельства о доплатах и компенса-
циях лицам, работающим в зоне 
отчуждения и безусловного (обя-
зательного) отселения, согласует 
его с ЦК Атомпрофсоюза и пред-
ставит Кабмину. 

Виктор КАПУСТА 

От редакции. Некоторые 
средства массовой информации 
страны и, в частности, бюллетень 
"Окно в Украину", комментируя 
итоги заседания Правительствен-
ной комиссии, позволили себе 
приблизительные трактовки от-
дельных вопросов. Так, было со-
общено, что якобы комиссия на 
своем заседании рекомендовала 
продлить эксплуатацию черно-
быльского энергоблока № 3 до 
лета будущего года. На самом же 
деле на заседании разговор об 
этом не шел. Да и вообще реше-
ние вопроса об остановке дей-
ствующего блока не входит в ком-
петенцию данной комиссии. Такие 
вопросы вправе решать только 
Правительство Украины. 

Обл. СТК (ДОСААФ) 
в Чернигове приглашает 

на КУРСЫ ВОДИТЕЛЕЙ 

стоимость обучения -175 грн. 
Начало занятий: 

дневная группа - 11 ноября 
вечерняя группа - 11 ноября 
телерадиомастера -15 ноября 

лиц. ППД-П №268098 от 10 06.97 

ул. Комсомольская, 49, к. 20, 
т е л . 4 - 0 0 - 4 2 

- Краски масляные 
МА-15, МА-25; 

- эмали Пф-115, ПФ-266; 
- лак БТ-577; 
- грунт ПФ-0195; 
- олифа; 
- уайт-спирит; 
- шпаклевки; 
- побелка 

и др. сопутствующая пр-ция 

ЛОГРАН 
Чернигов, 
уп. Днепровская, 20, 
т. 2-80-79, 2 -80-68 

- мебель для офиса и дома 
- мебель по инд. заказам 
- матрацы ватные, 
поролоновые, пружинные 

- широкий выбор ДСП 
импортного пр-ва 

• мебельная фурнитура 
Чернигов, 

ул. Днепровская, 34, 
Т. (04622) 4-72-00, 164-612 

м ч п - О Л И М П 
Магазин "ВСЕ ДЛЯ ДОМА" 
к краски, паки, шпатлевки 

штукатурки, монтажная пена 
клей, герметики, жидкие обои 

«; карнизы и плинтуса 
• ; декоративные 

пластиковые панели 
•і обои для дома и офиса 

электрооборудование 
строительные и малярные 
инструменты 

К подвесные потолки 
<• стекло, стеклоблоки 
•v фильтры для питьевой воды 
О импортная сантехника 

В ы п о л н я е м в с е в и д ы 
р е м о н т н ы х par,о г 

г. Славутич, ИБО "Славянка", 
1-й эт., тел. 2-71-45, 6-11-87 

Государственная лицензия МЭКО 00622 • 

Принимаем заказы 
на пошив меховых, 
кожаных изделий, 

шпонка. 
Сроки минимальные, 

цены доступные 
ул. Ленина, 53, 

Дом Быта, Л эт., 
тел.280-69 

ЧМП "ЛАВАНЬ" 

( 0 4 6 2 2 ) 3 - 1 4 - ( 5 5 

М - Є ^ Л А Л О 

чєтє^іииЛ 
HiutiUlii, МрргоШ, Альбатрос (Финляндия), (Германия), (Украина) 

Профнастил (Финляндия) 
- Подкровепьные пленки (Австрия) 
• Утеплитель ISOVER (Финляндия) 
- Водосточная система (Финляндия) 
По самым НИЗКИМ оптовым ценам! 

ул. Щорса, 12, оф. 10, т./ф. (04622)444)3 
Черниговский филиал ЧП "Компания Интербуд" 

реализует оптом 
и мелким оптом 

товары пр-ва Житомирской ф-ки 

НОСКИ 
мужские, женские) 

ГОТЫ 
(детские, женские) 

ЧУЛКИ 
в ассортименте 
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СЕМЬ ДНЕЙ 
ПЛАНЕТЫ 

(28 октября — 3 ноября) 
Четверг. Вся планета говорит лишь об Армении, где в среду не-

сколько террористов-недоумков прямо в здании парламента расстре-
ляли премьер-министра страны Вазгена Саркисяна, председателя На-
ционального собрания Карена Демирчяна и еще шестерых депутатов 
и членов правительства. После долгих уговоров (президент Левон Ко-
чарян лично увещевал новоявленных "робин гудов" два часа) террори-
сты выпусмпи заложников и выбросили белый флаг, предварительно 
пообщавшись с народом Армении посредством телевидения и объяс-
нив, на какой почве у них крыша поехала. Оказалось, они таким обра-
зом решили побороться с коррупцией в верхних эшелонах власти. Нор-
мально, да? Пустил эшелон под откос — и никакой тебе коррупции. 

Свои спутники в космос Россия скоро будет запускать с Красной 
площади: Казахстан снова закрыл Байконур на ключ в знак протеста 
против вторичного падения российского ракетоносителя "Протон" на 
его суверенную территорию. 

Поверив родному телевидению, дескать, подведомственные ему 
войска громят чеченских боевиков в хвост и гриву, министр обороны 
России маршал Сергеев набрался смелости и заявился в Ичкерию. 
Глядя на развалины Грозного Й подзорную трубу, военачальник вы-
дал историческую тираду: Федеральная власть из Чечни никогда 
не уйдет!". Чеченская сторона полностью с этим согласилась, но 
добавила: "Потому что тут ее и похоронят". 

Пятница. Президент Чечни, мусульманин Аслан Масхадов, ре-
шил все-таки подстраховаться и накатал письмо к Папе Римскому и 
всему христианскому миру с призывом о помощи. Аллах, он, конеч-
но, акбар, но у Папы зато почтовый ящик имеется. 

В Армении начался трехдневный траур по погибшим 27 октября. 
Не вынеся душевных мук, министр внутренних дел страны подал в 
отставку. И очень кстати, ибо министерство обороны уже заявило о 
своей решимости навести порядок в Армении собственными сила-
ми, если главы силовых ведомств останутся на боевых постах. 

Бодро и с огоньком проходит подготовка к президентским выбо-
рам в Украинской Национальной Ассамблее (бывшей УНА-УНСО). 
Руководитель организации Андрей Шкиль сообщил, что предстоя-
щее мероприятие они ожидают с огромным нетерпением, так как 
любой результат намерены использовать для организации револю-
ции. Ой, только бы не 7 ноября! Выпивать в один день за две рево-
люции сразу никакого здоровья не хватит. А нам же еще строить 
цивилизованное общество. Каково оно с похмелья-то будет... 

Суббота. Американские правоохранительныеорганы выдали ор-
дера на арест бывшей сотрудницы "Бэнк оф Нью-Йорк" Люси Эдварде, 
ейного супруга Петра Берлина и его коллеги Алексея Волкова. Ребя-
тишек обвиняют в самом крупном отмывании левых денег за всю ис-
торию США. Похоже, штатовские сыщики хотят не столько засадить 
аферистов на нары, сколько полюбопытствовать, как это им вообще 
удалось. К сожалению, с интервью придется погодить, поскольку ге-
нии преступной мысли успели вовремя и надежно скрыться в тумане. 

После ненавязчивого предупреждения ООН о возможном прекраще-
нии финансовой подпитки Афганистана в случае невьщачи руководством 
"Талибана" известного злодея бен Ладена, талибы для вода чуток поло-
мались, но наконец согласились проводить дорогого гостя до границы. 
При условии, если он сам захочет. Ну, а на нет — и мехедународного суда 
нет. Тем паче, что за свои миллиарды бен Ладен так может содержать 
Афгані что вся ООН сама с радостью в талибы запишется. 

Подобную же страшилку Запад надумал устроить и для России. 
Министр ФРГ по проблемам оказания помощи зарубежным стра-
нам призвала ударить по Кремлю рублем. Мол, или руки прочь от 
Чечни, или прочь руки от международного кбшелька. Премьер-ми-
нистр Владимир Путин понял, что с Грозным пора кончать, пока еще 
в казне шуршат купюры, а в канистрах плещется керосин, — и дал 
добро на использование в боевых действиях новейшего российско-
го вертолета К-50 "Черная акула". Плохо лишь то, что сия рыбина 
существует в России в единственном экземпляре, и если боевики 
умудрятся вырвать ей жабры, то нечего будет показывать на все-
возможных авиасалонах. 

Воскресенье. Ну, дождались-таки праздничка — выборы! Анту-
раж вроде специально подбирали: мало того, что с воскресенья на 
понедельник — Хеллоуин (то бишь ночь всяческой нечисти), так еще 
количество претендентов — ровно 13, из которых одна — "конотоп-
ская ведьма". Впрочем, нарэд у нас на предрассудки плевать хотел 
всегда, поэтому к урнам повалил в таком количестве, что Центриз-
биркому до второго fypa считать не пересчитать. 

В Грузии также с нечистой силой особенно не церемонились и 
провели парламентские выборы. На торги выставились в основном 
две партии — партия лучших друзей Эдуарда Шеварднадзе "Союз 
граяодан Грузии" и партия еще более лучших генацвале председа-
теля Верховного Совета Аджари Аслана Абашидзе. 

В Армении состоялись похороны жертв террористического акта. 
На церемонии присутствовала и делегация от Украины — премьер-
министр Валерий Пустовойтенко, заместитель председателя Вер-
ховной Рады Виктор Медведчук и первый заместитель министра 
иностранных дел Александр Чалый. 

Понедельник. Невыспавшийся Центризбирком объявил истомив-
шемуся народу Украины предварительные результаты его волеизъ-
явления. Оставив остальных одиннадцать бегунов на обочине до-
роги, лидерами первого забега стали Леонид Кучма и Петр Симо-
ненко, причем из этой пары "красная угроза" добралась до финиша 
второй, а "продолжение начатого курса" — предпоследним. Треть-
им в районе горизонта (за спиной) был замечен полностью уверен-
ный в своей победе Сан Саныч Мороз, умудрявшийся через голову 
четвертой по счету "прогрессивной конотопской ведьмы" морально 
поддерживать номер пятого — Евгения Марчука. Генерал до после-
днего продолжал излучать надежду, что не мешало ему вовсю крыть 
хитроумного лидера социалистов и весь его политсовет, натянув-
шего на Сан Саныча спортивные трусы и вытолкнувшего его на бе-
говую дорожку. Зато у финиша Мороза издал приятный сюрприз: так 
как он в свое время отказался получать из рук Леонида Даниловича 
орден Ярослава Мудрого (и совершенно справедливо, как показали 
недавние события), оба выходца во второй тур клятвенно пообеща-
ли в случае своих дальнейших побед наградить его орденом Алек-
сандра Немудрого — за огромный вклад в то самое дело. 

Вторник. Сан Саныч ордена не захотел и попросил Петра Симо-
ненко уступить ему второе место. Петр Николаевич в ответ лишь 
улыбнулся знакомой ленинской улыбкой. На эту улыбку к нему по-
тянулись Евгений Марчук и Юрий Кармазин — вырабатывать стра-
тегию продолжения начатого курса, но без его начинателя. 

В Осло состоялась церемония почтения памяти израильского 
премьера Ицхака Рабина, убитого четыре года назад. Слетевшиеся 
западные лидеры поминали не столько Рабина, сколько Путина, 
мытаря ему душу чеченскими событиями. 

Среда. После долгой и продолжительной болезни, не приходя в 
сознание, Борис Ельцин снова вернулся из отпуска и приступил к 
исполнению служебных обязанностей. Никто и не заметил. 

Терентий КРИВО БОК 

НИЩЕТА ФИЛОСОФИИ 
ПЛОСКИХ ИСТИН 
(по поводу одной аналитической записки) 

(Продолжение. Начало в 
№22, 23, 24, 25) 

Аналогичная ситуация и с жиз-
ненной необходимостью продол-
жения эксплуатации энергобло-
ков ЧАЭС. Форма объяснения та-
кой необходимости: Украина не 
может выжить без электроэнергии 
Чернобыльской АЭС, а объект 
"Укрытие" является просто "кучей 
радиоактивного мусора". В то же 
время истинной сущностью про-
должения эксплуатации энерго-
блоков ЧАЭС после аварии яви-
лись сверхдержавные замашки 
Союза и ведомственное суперве-
личие Средмаша. Непрерывно 
меняющееся послеаварийное ру-
ководство ОП ЧАЭС, кто искрен-
не, а кто из карьерно-конъюнктур-
ных соображений, руководствова-
лось именно и данной формой, и 
данным содержанием. 

Но начиная с 1991 года ситу-
ация начала изменяться. В фор-
мируемом государственном и 
национальном самосознании Ук-
раины сверхдержавные замашки 
Союза и ведомственное суперве-
личие Средмаша все более и 
более теряли свое значение. А 
ведь это было истинной основой 
продолжения эксплуатации энер-
гоблоков ЧАЭС, и строительства 
города Славутич. 

К сожаление для персонала 
станции и жителей города руко-

водство ОП ЧАЭС оказалось не-
способным своевременно уло-
вить эту все расширяющуюся тре-
щину между формой объяснения 
необходимости эксплуатации 
ЧАЭС и сущностной основы тако-
го объяснения. Оно, это руковод-
ство, продолжало политику той 
лягушки, которая хотела раздуть-
ся до размеров вола, то есть в 
вопросах стратегии ЧАЭС занять 
на Украине место Средмаша. 

Такая лягушачья "политика 
надувательства" имела не только 
внешнюю, что хоть как-то объяс-
нимо, но и внутреннюю направ-
ленность. Последнее привело к 
тому, что мы оказались не только 
по чисто производственным мо-
ментам, но и по внутреннему пси-
хологическому состоянию в боль-
шинстве своем не готовы к жизни 
в новых условиях. И это действи-
тельно кризис, разрушительные 
последствия которого в полном 
масштабе нам еще предстоит ис-
пытать. Особенно молодому по-
колению славутчан, поверившим 
сказкам о светлом будущем Сла-
вутича, неподвластном никаким 
превратностям судьбы. Но и спрос 
этого поколения к руководителям 
ОП ЧАЭС, которые поставили его 
перед свершившимся фактом кру-
шения жизненных планов, будет 
исключительно жестоким. 

Подписанты "Аналитической 
записки..." по своему служебно-

Чернігівська філія МАУП на базі Центру професійного 
розвитку м.Славутича 

продовжує прийом документів до вечірнього економіко-пра-
вового технікуму на базі загальної середньої освіти за спец-
іальностями: 

— Комерційне та трудове право 
— Управління бізнесом 
— Бухгалтерський облік 

Термін навчання 3,5 роки (2 роки в м.Славутичі + 1,5 року в 
М.Чернігові) 

Після закінчення технікуму випускники отримують диплом 
державного зразка молодшого спеціаліста та міжнародний сер-
тифікат. 

Навчання платне. 

За довідками звертатись: 
м.Славутич, вул. 77 Гвардійської дивізії, З, II поверх, каб.207 
тел. 2-42-40, 2-14-99 

Совместная комиссия по вопросам использования не-
жилого фонда государственной и коммунальной собствен-
ности информирует заинтересованных лиц о перечне поме-
щений, подлежащих сдаче в аренду на конкурсной основе, в 
объектах коммунальной собственности: 

В Доме быта (Привокзальная пл., 5) 
1) 2 смежных помещения на 1 этаже общей площадью 46,01 

кв.м. (офис УРФ "Скат-5с"). 
2) 3 смежных помещения на 1 этаже общей площадью 69,27 

кв.м (магазин ООО "Нерафа", отдельный вход). 
3) Помещение на 1 этаже общей площадью 74,63 кв.м (смеж-

ное с магазином ООО "Нерафа", отдельный вход — АОЗТ 
ТТП"). 

В БПО "Сокольники" (Московский кв-л, 3) 
1) Комплекс помещений с отдельным входом общей пло-

щадью 86,17 кв.м (МП "Коммерсант" — магазин "Мини-маркет"). 

В БПО "Славянка" (Белгородский кв-л, 3) 
1) Комплекс помещений с отдельным входом на 1 этаже 

общей площадью 146,81 кв.м. (ООО "РТА ЛТД" — радиотеле-
мастерская). 

2) 2 смежных помещения на 2 этаже общей площадью 31,4 
кв.м. (ателье "Ливьен"). 

3) 1 помещение на 2 этаже общей площадью 24,03 кв.м. 
(сапожная мастерская). 

4) 1 помещение на 2 этаже общей площадью 33,97 кв.м. 
(офис МП "Коммерсант"). 

В БПО "Люкс" (Центральная пл., 3) 
1) Комплекс из 3-х помещений общей площадью 108,47 кв.м. 

(магазин ООО "Омега"). 
2) Комплекс из 5 помещений общей площадью 191,65 кв.м. 

(магазин "Эксклюзив"). 
3) Помещение общей площадью 15 кв.м на 2 этаже. 

В БПО "Каунас" (Вильнюсский кв-л) 
1) Комплекс помещений общей площадью 335,1 кв.м. (кафе 

"Каунас"). 

Информацию о сроках и условиях проведения конкурсов 
можно получить в фонде коммунального имущества Славутич-
ского горисполкома. Контактный телефон: 2-76-72 

му положению являются одними 
из тех "последних могикан" пре-
дыдущего руководства ОП 
ЧАЭС, которые за свою деятель-, 
ность или бездеятельность не-
сут персональную ответствен-
ность за тот тяжелый системный 
кризис, в который со все возра-
стающей скоростью провалива-
ется ЧАЭС и город Славутич. 
Возможно, именно указанным 
обстоятельством и обусловлено 
появление анализируемой ана-
литической записки, которая 
лишь скользит по поверхности 
явлений, даже не Стараясь по-
нять их глубинную сущность. 

Но если понимание начавше-
гося в 1991 году, пусть и медлен-
ного, изменения сущности ситу-
ации вокруг ОП ЧАЭС было дос-
тупно только профессионалам по 
безопасности АЭС высочайшего 
класса, то после 1995 года — это 
должно было стать очевидным 
для любого профессионала по 
безопасности атомной энергети-
ки, честно и непредубежденно 
анализирующего ситуацию. 

Именно 1995 год характеризует-
ся двумя принципиально важными 
для судьбы ОП ЧАЭС событиями. 

Во-первых, парламентом Ук-
раины принят "Закон Украины об 
использовании ядерной энергети-
ки и радиационной безопасности". 

Во-вторых, подписан меморан-
дум между Украиной, правитель-

ствами стран "большой семерки" и 
Европейским Советом о закрытии 
энергоблоков ЧАЭС до 2000 года. 

Что должны были в срочном 
порядке делать в таких услови-
ях ответственные и профессио-
нально подготовленные в вопро-
сах радиационной защиты АЭС 
руководители ОП ЧАЭС? 

Поскольку упомянутым Зако-
ном Украины не разрешается ни 
одна деятельность с использо-
ванием ионизирующего излуче-
ния, если польза от такой дея-
тельности не превышает ущер-
ба, наносимого ею всему обще-
ству, то, в соответствии с этим 
императивным требованиям за-
кона, руководство ОП ЧАЭС дол-
жно было немедленно открыть 
финансирование и развернуть 
полномасштабные работы по 
оценке ущерба, наносимого ра-
ботой энергоблоков ЧАЭС чело-
вечеству в целом и Украине в 
особенности. Затем, на основе 
результатов выполненных ис-
следований, разработать про-
грамму уменьшения ущерба до 
уровня, обеспечивающего вы-
полнение требований Закоі 
Украины, или, если это невоз-
можно, программу диверсифи-
кации ОП ЧАЭС. 

Владимир ЩЕРБИНА 

(Окончание следует) 

Славутицьке відділення №8460 Державного ощадного 
банку повідомляє своїм клієнтам нову адресу: 

Ленінградський квартал, З 
Запрошуємо до співробітництва і пропонуємо широкий спектр 

послуг для населення, підприємств, фірм, приватних 
підприємців: 

— вкладні операції; 
— прийом платежів та грошової виручки; 
— відкриття та ведення поточних рахунків; 
— виплата заробітної плати, дивідентів; 
— валютні операції. 
Запрошуємо всіх пенсіонерів отримувати пенсії через Ощад-

банк! Чекаємо на вас. 

6 листопада 1999 року о 13.00 у приміщенні актового зал»' " " І -
Центру професійного розвитку відбудеться зустріч абітурієнті. | j 
підготовчого відділення т^ батьків з керівництвом та виклада-
чами Національного Технічного Університету України "КПІ" з 
питань пільгового вступу, а також установча лекція для абі-
турієнтів. 

За довідками звертатись: 
м.Славутич, вул. 77 Гвардійської дивізії, З, II поверх, каб.207 
тел. 2-14-99,2-42-40 

Шановні клієнти Агентства з розвитку бізнесу! 
Інформуємо вас, що з 1 листопада 1999 р. АРБ знаходиться 

за адресою: м.Славутич, вул.Героїв Дніпра, 2 (колишня будівля 
центрального Ощадбанку). 

Контактні телефони: 2-47-80,2-47-85 ., 
Ми завжди раді бачити вас! 

Агентство з розвитку бізнесу в Славутичі оголошує кон-
курс на заміщення вакантних посад у відокремленному підрозділі 
АРБ Бізнес-інкубатор: 

1. Директор. 
Вимоги до претендентів: 
вища освіта (економічна, будівельна, індустріальна); 
фах роботи на керівних посадах; 
навички роботи на комп'ютері; 
бажано знання аглійської мови. 
2. Головний бухгалтер. 
Вимоги до претендентів: 
вища освіта; 
фах роботи на посаді головного бухгалтера; 
навички роботи на комп'ютері. 
3. Економіст. 
Вимоги до претендентів: 
вища економічна освіта; 
фах роботи на посаді економіста; 
навички роботи на комп'ютері. 
Резюме та рекомендації приймаються в Агентстві з розвит-

ку бізнесу. 
Наша адреса: м.Славутич, вул.Героїв Дніпра, 2 (колиш-

ня будівля центрального Ощадбанку). 
Контактні телефони: 2-47-80,2-47-85 

Агентство по развитию бизнеса информирует: 
по результатам конкурса на право аренды "Пункта приема 

стеклотары" решением совместной конкурсной комиссии сла-
вутичского исполкома и ОП ЧАЭС по использованию нежилых 
помещений победителем признано АОЗТ "Лотос". 

Поздравляем победителя! 

ы ' 
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СЛАВУТИЧСКОЕ ТВ НАКАНУНЕ ЮБИЛЕЯ 
Не так давно работы славутичских телевизионщиков завоевали 
Гран-при и диплом на фестивале в Одессе 

Хотя, сказать по чести, при-
чина написания этой статьи — 
вовсе не высокие награды, при-
везенные славутчанами с пре-
стижного конкурса. И даже не в 
приближающемся юбилее го-
родского TV — в декабре теле-
студии "Славутич" исполняется 
10 лет. Просто сама работа сла-
вутичских телевизионщиков 
вполне заслуживает того, чтобы 
подробно рассказать о ней на 
страницах газеты. 

... Я держу в руках специаль-
ный выпуск газеты "Киевский ве-
стник" от 3 июня 1995 года. Це-
лая полоса посвящена славу-
тичскому телевидению. Заман-
чиво, ох, как заманчиво расска-
зать о городском TV, опираясь 
на уже опубликованные данные. 
В частности, о том, что, соглас-
но данным опроса центра 
ЮНЕСКО, в то время больше 
симпатий, чем городскому теле-
видению, славутчане выказыва-
ли только каналу "Останкино". 

С тех пор прошло четыре с 
лишним года. 

О сегодняшнем состоянии 
славутичского TV рассказывает 
его директор Александр Деми-
дов: 

—Общественное славутичс-
.„кое телевидение включает в 

себя два независимых (админи-
стративно и финансово) подраз-
деления: пресс-центр ЧАЭС и 
телестудию "Славутич". Подраз-
деления эти объединены под од-
ной крышей, возможно, несколь-
ко искусственно, но в то же вре-
мя это дает возможность рабо-
тать в одном направлении. В 
общей сложности у нас работа-
ет около сорока человек, из них 
творческих работников (тех, кто 
собирает информацию и дела-
ет репортажи) — шесть, осталь-
ные — технический персонал, 
сторожа, уборщицы. 

Появилось телевидение в 
1989 году. Организовываться 
оно начало весной, а первая пе-
редача вышла в декабре — на 
день энергетика. На сегодня из 
первого состава осталось толь-
ко два человека—Валерий Иса-
ев и Владимир Драган. Коллек-

ч7а-ив сложился достаточно давно: 
:СТЬ, конечно , НОВЫв ЛЮДИ, НО, 

в основном, большинство со-
трудников на TV уже более пяти 
лет. 

Наиболее популярные пере-
дачи? Их у нас стало не так уж 
много: "Новости", "Информаци-
онное обозрение", музыкальные 
программы. Впрочем, после-
дний блок передач мы делали 
уже на голом энтузиазме — си-
туация сложилась таким обра-
зом, что TV получает лишь сред-

ства на зарплату. Поэтому при-
обретение клипов, фильмов и 
другой продукции, которую име-
ют возможность смотреть сла-
вутчане, происходит за счет 
внутренних резервов. 

Однако надо признать, что 
мы наконец-то стали "взрослым" 
телевидением и можем сказать 
точно, в какое время будут вы-
ходить в эфир наши передачи. 
Так, "Информационное обозре-
ние" с заставкой "Новости" будет 
выходить в эфир по вторникам 
и четвергам, в 21 час. Причем, 
новостные программы будут по-
вторяться пять раз в день: будут 
ночные выпуски, утренние и 
дневные, чтобы каждый славут-
чанин в любой момент мог уз-
нать, что происходит в городе. 

Если принять "Новости" за 
сердцевину, то ЁЪо "обертку" 
для них делаем мы сами — за 
счет тех же внутренних резер-
вов. 

— Продайте секрет: что ж 
это за резервы? 

— Немного — реклама. Кро-
ме того, мы научились делать 
записи проходящих в городе ав-
торских программ и концертов. 
Последний фестиваль авторс-
кой песни показал, что наша про-
дукция очень даже пользуется 
спросом. 

Что касается музыкальных 
программ, то эта "Viva-Best", "му-
зыкальный коктейль", это нос-
тальгическая программа "Ста-
рые хиты для души", где мы ис-
пользуем только "старую" музы-
ку — ту, которая будет приятна 
30-40-50-летним. 

— Идея возникла благода-
ря "Старым песням о глав-
ном"? 

— Нет. На большинстве-ка-
налов много молодежной музы-
ки и попсы, мы хотим вернуться 
к временам "Beatles", "Queen", 
"Машины времени" и некоторо-
му прежнему подобию дискотек. 
В общем-то, в музыке вообще 
нет ничего абсолютно нового. 
Посмотрите, нынешние звезды 
берут старые песни, обрабаты-
вают, потому что современная 
музыка у тех, кто постарше, осо-
бых симпатий не вызывает. 

В идеале хотелось бы захва-
тить все слои населения: снача-
ла малыш смотрит мультиплика-
ционные программы, потом, 
подрастая, музыкальные, а став 
взрослым — новости. 

— В частности, новости 
ЧАЭС, которые он уже узнал, 
будучи восемь часов на рабо-
те... 

— Я когда-то говорил гене-
ральному директору, что есть 
такое расхожее выражение — 

только совсем сдвинутыи чело-
век повесит в спальной фотогра-
фию любимого рабочего станка. 
Славутич — для работников 
ЧАЭС — большая спальная. И 
если рабочий, придя домой, бу-
дет вынужден слушать на нашем 
канале исключительно новости 
станции, он просто переключит 
телевизор на другой канал, тот 
же НТВ, скажем. 

— Из многочисленных не-
формальных разговоров со 
славутчанами знаю, что одной 
из самых популярных про-
грамм телестудии "Славутич" 
является "У нас во дворе"... 

И Александр Демидов знако-
мит меня с автором программы 
Еленой Семашко. Она охотно 
вступает в наш разговор: 

—Трудно ожидать, что в бли-
жайшее время мы' верйемся к 
популярности 1995 года. Мы тог-
да действительно конкурирова-
ли с "Останкино" й НТВ. Были 
очень интересные спортивные 
передачи. 

Александр Демидов: 
— Мы тогда имели возмож-

ность на контрактной основе 
приглашать журналистов из Чер-
нигова. Сейчас, из-за бедности 
OTV, этого уже не делаем. Это к 
вопросу об уровне. 

Елена Семашко: 
Примечательно, что OTV 

было и продолжает оставаться 
своего рода инкубатором для 
выращивания кадров для чужих 
телекомпаний: большое количе-
ство наших бывших работников 
теперь трудятся на тех каналах, 
где больше платят. 

Александр Демидов: 
— На МТВ работает наш быв-

ший оператор, в пресс-центре — 
бывший директор, журналист 
Моляр ведет на УТ передачу для 
автолюбителей, г-н Опалев — в 
"Шоу Довгоносиков". Кроме того, 
1995 год — это приток новых 
творческих сил, которые кроме 
возможности самореализации 
получали и достаточно серьез-
ную материальную заинтересо-
ванность. 

Елена Семашко: 
1995-м у каждого из нас была 

обязательная программа, сде-
лав которую можно было зани-
маться свободным поиском. При 
этом твое творчество денежно 
поощрялось. Естественно, фан-
тазия била через край. Сегодня 
все поменялось местами: коли-
чество творческих работников 
уменьшилось, а объем вещания 
остался прежним. Большая про-
блема в том, что ремесло заме-
няет творчество. 

Александр Демидов: 
— Это не значит, что у нас 

Александр Демидов берет интервью у Людмилы Кучмы 

нет творческих программ, но 
если раньше их было 15 в год, а 
сейчас 5-6. Иногда приходит 
приглашение на конкурс и мы 

решаем: все! едем! Затем про-
сматриваем имеющиеся запасы 
и приходим к выводу, что ехать, 
строго подходя к материалу, не 
с чем. 

Елена Семашко: 
J/ — Часто ситуация складыва-
ется так: делаешь за счет свое-
го личного времени каюро-то пе-
редачу, а тебя потом йрпрекают 
— есть, значит, возможности, а 
не делаете. Получается, что 
сверхнормативное затем вво-
дится в разряд обязательного. 

... Мой вопрос о техническом 
состоянии в студии рождает дол-
гий и болезненный разговор о 
"вылетевших" камерах и магни-
тофонах,1 о тесноте в студии — 
обо всем том, что не просто тре-
вожит — не дает работать в пол-
ной мере. Я слушаю коллег и 
четко осознаю, насколько все-
таки зависит популярность OTV 
у горожан от того, что у нас по 
традиции принято считать "ме-
лочами жизни" и "трудностями 
роста"... 

— У каждого журналиста 
рано или поздно возникает нор-
мальная профессиональная ус-
талость, и его в силу приобре-
тенного опыта больше тянет за-
ниматься редактурой, чем ме-
таться по объектам. Короче го-
воря, смена у нынешнего соста-
ва OTV будет? "Варягов" нынче 
не дозваться... 

Александр Демидов: 

— У нас есть молодежная 
студия. Некоторые из наших ре-
бят поступили в различные учеб-
ные заведения. Марина Левчен-
ко поступила на журфак, прав-
да, к сожалению, на платное от-
деление, поступил на оператор-
ское (бесплатное) отделение 
оператор нашей молодежной 
редакции. К сожалению, из 
младшей группы уходит очень 
перспективный мальчик, Гриша 
Жиганов, — он будет поступать 
на журфак в Белоруссии, и ему 
необходимо хотя бы год прожить 
в этой стране. По сути, нынеш-
няя "Золотая осень Славутича" 
— выпускной экзамен нашей 
молодежной редакции. 

Елена Семашко: 
— А затем объявим конкурс, 

придут на него 30-40 ребят, ос-
танется 5-6, и мы их снова бу-
дем учить — чтобы,м они потом 
ушли. )п v.i 

Так хочется уже перестать 
учить и просто увидеть нормаль-
ную работу молодых журналис-
тов! > ' OHI 

Александр Демидов: 
— Есть, конечно, средство 
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вратить молодежь после ву-
OTV — это так называе-

мо? целевое направление, и го-
род вполне мог бы оплатить их 
"целевую" учебу — Ма-
рины Левченко, учебэ которой 
обойдется ее семье в значитель-
ную сумму. Тогда бы ребята — 
многие из них могут стать класс-
ными журналистами! — верну-
лись, окончив вузы, на телесту-
дию "Славутич". Кстати, наша 

молодежная редакция работает 
на совершенно голом энтузиаз-
ме, без руководителя, и учим мы 
ребят всему понемногу и совер-
шенно походя... 

Я помню, как еще в мае А.Де-
мидову было предложено искать 
"на стороне" журналиста, кото-
рый возглавит молодежную ре-
дакцию. Мэрия обещала моло-
дому специалисту ставку и жи-
лье. Чего нет —того, по словам 
директора TV, нет. Как нет от-
дельного жилья у редактора TV 
Елены Семашко, ходящей в "мо-
лодых специалистах" с 1995 
года... 

— Что нового показывает 
славутчанам городское TV? 

Александр Демидов: 
— В конце сентября начали 

цикл передач в прямом эфире — 
своего рода отчет депутатов гор-
совета о проделанной работе. 

— А как восприняли эту 
идею народные избранники? 

Елена Семашко: 
— Они с радостью согласи-

лись. Может быть, не совсем 
понимали, что это — не пионер-
ский рапорт, а ответы на конк-
ретные и, вероятно, болезнен-
ные вопросы, заданные горожа-
нами. К счастью, передача не 
умерла после первого же эфи-
ра, как думали скептики. 

— Желаю долгой жизни и 
этой программе, и всему сла-
вутичскому ТВ. 

Майя РУДЕНКО, 
фото 

Оксаны НЕДИЛЬНИЧЕНКО 

ВИСОКА 
ОЦІНКА ЮНИХ 
НАУКОВЦІВ 

В інформаційному збірнику Міністерства освіти Украї-
ни, що вийшов з друку в жовтні цього року, повідомляєть-
ся про результати проведення третього етапу Всеукраї-
нського конкурсу захисту науково-дослідницьких робіт 
учнів — членів Малої академії наук України у 1999 році. 
790 учнів 9-11-х класів (що на 100 осіб більше, ніжу 1998р.) 
представляли територіальні відділення МАЙ 24 - х обла-
стей України, Автономної республіки Крим, мм.Києва та 
Севастополя, а також Українських державних центрів по-
зашкільної роботи.В конкурсі брали участь і славутицькі 
школярі. 

Жюрі третього етапу цього конкурсу відзначає широ-
кий та різноманітний спектр науково-дослідницьких робіт, 
їх оригінальну тематику, а також професійний рівень за-
хисту.Порівняно з минулим роком значно підвищилась 
якість теоретичної підготовки юних науковців. Високу оц-
інку жюрі отримала робота учня славутицької ЗОШ Nat4 

А.Андреева ( викладач з математики М.ПІхтар) "Нетра-
диційні доведення нерівностей". Її в ряді других робіт ре-
комендовано для публікацій у наукових виданнях. 

"ОСОЗНАНИЕ КРАСОТЫ СПАСЕТ МИР" 
С 5 по 21 октября в 

нашем городе работала 
выставка лазерных ко-
пий картин всемирно из-
вестного художника Ни-
колая Рериха. Экспона-
ты были предоставлены 
Центром духовной куль-
туры Самары по просьбе 
славутичского Общества 
Рерихов. 

Для нашего неболь-
шого Славутича это было 
событие! Экскурсии про-
водились дважды в день 
экскурсоводом ялтинской 
Лиги защиты культуры 
Риммой Чапаевой. Поток 
людей на выставку не 
прекращался. Школьные 
учителя проводили пря-
мо в зале уроки изобра-
зительного искусства. Го-
рожане получили уни-

• кальную возможность со-
прикоснуться не только с 
иСтцнным искусством, но 
и-с учёнием "Живой Эти-
ки .приобрести духовную 
литературу. 

За три недели выстав-
ку посетили около 1,5 
тыс. человек. Вот только 
несколько отзывов о вы-
ставке: 

"Выставка дает глубо-
кое понимание той глуби-
ны познания природы, со-
зданной для Человека и 
по праву Человека, кото-
рая сама по себе помога-
ет человеку понять его 
величие на земле и зна-
чимость на этой плане-
те... Благодарны органи-
заторам подобных окон в 
мир искусства и позна-
ния" (Никитины). 

"Работа огромного 
значения и очень нужная, 
современная ведется 
вами. Вы несете колос-
сальный заряд энергии, 
знания в массы людей... 
Это — зов будущего, это 
протянутая рука помощи. 
Спасибо!" (Василенко 
Е.А. ) . 

"Сюда просто манит 
какая-то чистая, духовная 

сила. Эти картины — тос-
ка человека по идеально-
му духовному миру, поиск 
светлых мыслей... Рас-
сказы о картинах-симво-
лах помогли мне загля-
нуть в глубину своей 
души, чего я иногда бо-
юсь. Но сейчас там чисто 
и светло!" (Уварова Юля). 

"Спасибо за интерес-
нейшие лекции, за полез-
ное и необходимое дело 
для повышения духовно-
сти общества, за пробуж-
дение чистых устремле-
ний к доброму и светло-
му..." (Семья Рябухиных, 
Горбуновых). 

Теплых слов в "Книге 
отзывов" великое мно-
жество, и это очень ра-
дует. Выставка вызвала 
самый живой интерес у 
славутчан — и не толь-
ко ее явной,визуальной 
стороной: люди подхо-
дили после выставки и 
просили показывать ви-
деофильмы о после-

дних научных достиже-
ниях, о новейшей педа-
гогике , о взаимодей-
ствии человека с космо-
сом и о многом другом. 
Думается, у нас полу-
чится организовать по-
каз этих видеофильмов. 

В проведении выстав-
ки нам оказали суще-
ственную помощь АОЗТ 
"Перспектива", доставив-
шая картины в город, кол-
лектив ДК "Энергия" в 
лице Людмилы Заикиной, 
предоставившей зал и 
оказывавшей всяческую 
поддержку, заведующая 
отделом культуры Свет-
лана Никольская, взяв-
шая на себя ответствен-
ность за рекламу по ТВ и 
транспортировку выстав-
ки после ее закрытия, и, 
конечно, "рериховцы", ко-
торые в свободное от ос-
новной работы время сто-
яли за книжной стойкой: 
Людмила Баранова, Еле-
на Жирнова, Наталия 

Правдюк, Елена Жрвнер, 
Алина Куприянова, Борііс 
Баранов, Светлана Дени-
сенко, Евдокия Ива^Ьва и 
все остальные, давшие 
возможность нашим горо-
жанам увидеть копии кар-
тин, подлинники которых 
находятся в частных кол-
лекциях и музее им.Н.Ре-
риха в Америке. 

Галина НИКИТЕНКО, 
руководитель Обще-

ства Рерихов 

P.S. Пользуясь случа-
ем, хочу пригласить жи-
телей нашего Славути-
ча на еще одну замеча-
тельную выставку мол-
давских художников из 
Кишенева. Выставка но-
сит название "Учителя 
Человечества" и будет 
открыта 6 ноября, в 15-
00 часов, в ДК "Энергия" 
самими художниками — 
Грикорием Кабачным и 
Евдокией Фидельской. 


